

# INTERFACE

仙台市立仙台青陵中等教育学校  
第2学年 学年通信  
インターフェイス  
第4号 令和4年5月19日

## 青陵初！ 前期スポーツフェスティバル

5月12日（木）に仙台青陵史上初となる前期課程3学年によるスポーツフェスティバルが開催されました。この「スポフェス」は、1組から4組の縦割りクラス対抗で行われ、玉入れ・棒リレー・長縄八の字跳び・綱引きの4種目で熱戦が繰り広げられました。3年生がしっかりリーダーシップを取り、行事の運営の面でも学びの多い1日となりました。結果は**1組と3組が同点で共に1位**に輝きました。おめでとうございます。さあ、明日は6学年そろっての体育祭です！



校庭で行われた開会式



玉入れは体育館で実施



バスケットゴールにスローイン



縦割りの絆の象徴棒リレー



3つの学年でつなぐ長縄



## 野外活動に向けて、ちょっとうれしい連絡が入りました。

1年生から準備を進めてきた野外活動にいよいよ来週出発いたします。学校では、しおりを使って行程の最終確認を行いました。生徒はとても楽しみにしてる様子です。この旅行期間は「**やまがた春旅キャンペーン**」が適用となり、**旅行代金が割引**になるそうです。この分の返金に関しましては、後日改めてご連絡申し上げます。また、旅行中は**生徒一人様当たり4,000円の地域クーポンが配布**されます。このクーポンは旅行期間中に山形県内の提携するお店のみで使用可能です。御家庭からのお小遣いに先駆けてこのクーポンを使うように学校で声掛けいたします。

